



あじさいだより



輪島市立鶴巣小学校
学校だより 第12号
令和3年3月24日

《児童のみなさんへ》

～自分で自分をほめてあげよう～

20名のみなさんとスタートした令和2ねんどの学校生活も、今日でおわりです。この一年で「できるようになったことや、前よりも上手になったこと」が、たくさんあると思います。がんばった自分を自分でほめてあげましょう。一方で、うまくできなかったことや、思うようにいかなかったこともあったと思います。でも、それらもぜんぶ、自分自身の力になっています。

4月からは、一つ上の学年になります。春休みちゅうに、「こんな〇年生になりたい。〇年生になったら、こんなことに挑戦したい」という自分の目標を見つけておいてください。



《保護者の皆様へ》

～感謝～

この一年間、PTA活動はもとより、学校行事や授業参観など、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。いつでも、どんな時でも、「子どものために」「子どもを一番に」という保護者の方々の思いを膚で感じてきました。保護者の方々の支えあつての鶴巣小学校だと実感した一年となりました。お陰様で、大きな事故や怪我もなく、本日の修了式を迎えることができました。

明日から2週間の春休みに入ります。お忙しいこととは思いますが、出来るだけお子さんと過ごす時間をとっていただき、進級する喜びを共に分かち合い、4月7日の始業式には、元気いっぱい登校できますよう、よろしく願いいたします。



《地域の皆様へ》

～子どもは地域の宝～

「19日の卒業式に使ってください」と、地域の方が、濃いピンク色の花を枝いっぱいにつけた河津桜を届けてくださいました。本校を巣立っていく卒業生の門出を、このようなかたちで祝っていただけることをとても嬉しく思います。

次年度は、子どもたちと地域の皆様との触れあいの場を、これまで以上にたくさん設けたいと考えています。この一年のご支援・ご協力に感謝いたしますと共に、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

校長 滝井 篤子

<第74回卒業証書授与式 4名の卒業生が巣立っていきました>



<4月の主な行事予定>

※予定であり、変更する可能性があります。

6	火	入学式準備(13:00 2~6年生)	20	火	1年生を迎える会(5限)
7	水	新任式 入学式 始業式 給食開始(2~6年生) 縦割り班発足	21	水	市学教研総会(4限まで 下校13:00)
8	木	交通指導(~15日) 挨拶運動 委員会 身体計測 1年生下校指導(~12日) 第1回PTA役員会	22	木	授業参観 学年懇談会 PTA総会 専門委員会
9	金	時間割授業開始 	23	金	読み聞かせ 
10	土	スピードウォーク大会(希望者)	28	水	委員会 
14	水	クラブ組織会	29	木	昭和の日 (県民みどりの祭典5・6年参加予定)
15	木	集金案内	30	金	遠足(給食なし)

1年間お世話になりました

この度の異動で、5名の職員が鶴巣小学校を離れることになりました。勤務した年数は、それぞれですが、皆さん鶴巣小の児童のために尽くしてくださいました。保護者の皆様・地域の皆様いろいろお世話になり、ありがとうございました。

1年間という短い期間でしたが、とても楽しい時間を送ることができました。みんなと遊んだり、色々な行事に参加できてよかったです。ありがとうございました。次の学校でも頑張ります。

菅原 唯(穴水小学校へ)



1年間担任として子どもたちと共に自分自身も成長することができました。みなさんのご支援・ご協力のおかげでなんとかやりとげることができました。次の学校でも頑張っていこうと思います。

濱高 直希

(珠洲市立宝立小中学校へ)



新任の言葉で「最初の言葉で海を見ながらの通勤を楽しみにして・・・」と書いてから、早一年がたったのかと思い、時間のたつ早さに驚いています。鶴巣小学校は、学校全体の雰囲気もとてもよく、子どもたちも素直な子が多くて、その考えや行動に微笑むことも多々ありました。

こんな良い思い出ができたのも、地域の教育力や保護者の方のおかげだと感謝しています。どうもありがとうございました。

内平俊春



子どもたちが頑張っている姿や笑顔を見ていつも元気をもらっていました。いろいろな行事に参加したこと、休み時間に子どもたちと遊んだこと、鶴巣小学校で過ごした1年間はとても素敵な時間でした。

みなさん、ありがとうございました。 金井 果奈実(町野小学校へ)



5年間あっという間でした。いろいろな思い出がありますが、その中でも、地域と学校が一体となって行ったレクリエーション大会が忘れられません。今年度は、残念ながら、レクリエーション大会は中止となってしまいましたが、保護者の皆様と子どもたちと職員で協力して行った学校独自の運動会も忘れられない思い出となりました。鶴巣小学校の子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様に助けられた5年間でした。

本当にありがとうございました。 仲谷 正子(珠洲市立正院小学校へ)

